

qui leur paraîtrait pouvoir dispenser la ville des frais de l'établissement et de l'entretien d'un système de filtration en grand, nécessairement très dispendieux, qui n'est, d'ailleurs, qu'un procédé de nécessité admis en hygiène que quand on ne peut trouver d'autre garantie.

Dans un prochain numéro *LE BULLETIN* fera part à ses lecteurs de deux autres observations très intéressantes, l'une sur un cas de rupture utérine, par le Dr L. E. Grondin, de Charlesbourg, et l'autre sur un cas de dystocie par le Dr Faucher.

Vu l'heure avancée la séance s'ajourne au mois de juin.

Par ordre.

DR C. R. PAQUIN,

Secrétaire.

## NOUVELLES

### **Une fête de la profession:**

La Société Médicale de Québec se prépare à célébrer le quatrième anniversaire de sa fondation par une réunion spéciale vers le 24 juin, et le comité d'organisation envoie des circulaires invitant les confrères du district à y contribuer.

Nous espérons qu'on se fera un devoir d'aider au succès de cette fête toute locale de la profession, vu les facilités de communications durant les fêtes de juin.

Nous croyons la besogne assez avancée pour communiquer sommairement à nos lecteurs ce qui doit faire la base de ce nouveau genre de réunion dans notre district.

Il y aura le matin un conventum de tous les médecins pour s'occuper des questions d'intérêts professionnels.

L'après midi sera consacrée à une séance extraordinaire de la Société Médicale pour entendre l'exposé des questions médicales offrant le plus d'intérêt pratique.

Enfin le soir les membres seront appelés à déguster un menu qu'on s'efforcera de mettre d'accord avec les goûts d'un chacun.

Si dans une organisation faite aussi promptement quelque confrère n'avait pas reçu la circulaire mentionnée, on est prié d'en donner avis au plus tôt à M. le Dr Chs Verge, Québec.